



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

White & Case realiza un informe sobre las inversiones de las SPACs europeas

Las SPACs (empresas de adquisición de propósitos especiales) han invertido 52.840 millones de euros en Europa en los seis primeros meses del año, según el informe europeo de SPAC y De-SPAC realizado por White & Case.

La captación de fondos de las SPACs europeas está comenzando a ganar terreno, a pesar de haber estado dominado por el mercado estadounidense hasta el momento. Además, la captación de fondos, las transacciones de fusiones y adquisiciones de las SPACs europeas que involucran a empresas del mismo continente continúan aumentando en 2021, según White & Case.

La liquidez y el apetito de los inversores en los mercados estadounidenses han provocado que algunos patrocinadores europeos de SPACs hayan optado por cotizar sus SPACs en Estados Unidos. Pero las bolsas europeas han empezado a **cambiar la tendencia** y a mantener las SPACs europeas en las bolsas nacionales. A lo largo de los cinco primeros meses de 2021, el 25% de las SPACs europeas han cotizado en Estados Unidos frente a un 55% en 2020.

El volumen de inversión es mayor respecto a los años anteriores. En 2020 el total de inversión por parte de las SPACs **ascendió a 16.500 millones de dólares** y, en 2019 solo fue de 1.200 millones de dólares.

Juan Manuel de Remedios (FUENTE: White & Case)

Durante este año, 19 SPAC han captado capital por un total de **5.190 millones de dólares**, ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |